

24Jam

Kapolres Sumedang dan Bhayangkari Cabang Sumedang Kunjungi Polsek Cibugel dan Bagikan 200 Paket Sembako

Sumedang - SUMEDANG.24JAM.CO.ID

May 29, 2024 - 12:21



Sumedang - Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang, Ny. Linda Joko Dwi Harsono, melakukan kunjungan kerja ke Polsek Cibugel pada hari Senin. Kunjungan ini tidak hanya bertujuan untuk melihat langsung kondisi Polsek Cibugel, tetapi juga untuk

melaksanakan kegiatan sosial berupa pembagian 200 paket sembako kepada masyarakat sekitar.

Dalam kegiatan yang berlangsung di halaman Polsek Cibugel, Kapolres Sumedang dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang disambut dengan antusias oleh jajaran Polsek Cibugel dan warga setempat. Acara dimulai dengan sambutan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, yang menyampaikan pentingnya kebersamaan dan kepedulian sosial di tengah masyarakat.

"Kunjungan kerja ini kami laksanakan sebagai bentuk silaturahmi dan perhatian kami kepada masyarakat Kecamatan Cibugel. Kami berharap bantuan yang kami berikan hari ini dapat sedikit meringankan beban warga yang membutuhkan," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Ny. Linda Joko Dwi Harsono, dalam kesempatan tersebut, juga menyampaikan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk membantu masyarakat yang kurang mampu. "Bhayangkari Cabang Sumedang berkomitmen untuk selalu hadir dan memberikan dukungan kepada masyarakat, terutama dalam masa-masa sulit seperti sekarang ini," tuturnya.

Pembagian 200 paket sembako dilakukan secara simbolis kepada perwakilan warga Desa Jayamekar, Kecamatan Cibugel, yang kemudian dilanjutkan dengan pembagian langsung kepada warga lainnya. Paket sembako ini berisi berbagai kebutuhan pokok yang diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan sehari-hari masyarakat.

Warga Kecamatan Cibugel menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan bantuan dari Kapolres dan Bhayangkari Sumedang. Bantuan ini sangat berarti bagi kami," ungkap salah satu warga penerima sembako.

Kunjungan kerja dan kegiatan sosial ini menunjukkan komitmen Polres Sumedang dan Bhayangkari Cabang Sumedang dalam mendekati diri dengan masyarakat serta membantu meringankan beban mereka. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, serta kepercayaan dan dukungan masyarakat terhadap Polri semakin meningkat.